



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Se ha declarado la huelga general en Zaragoza

(Conferencia de la tarde)

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer prosiguió la discusión del proyecto de concesión de haberes al Clero, leyéndose una proposición incidental de los radicales pidiendo la aplicación de la «guillotina» al proyecto por estar ya suficientemente discutido, quedando aún pendientes 230 enmiendas. Esta proposición se discute en la sesión de hoy.

Después se discutió el proyecto de Presupuestos, y el de elevación de los tarifas ferroviarias.

El ministro de Justicia dio lectura al proyecto de ley restableciendo la pena de muerte cuya vigencia será por un año prorrogable. La lectura levantó protestas en los escaños socialistas y demás izquierdas.

Actualidad política

Madrid.—Lerroux ha manifestado que en el discurso de Martínez Barrio no hay nada que vaya contra los principios del partido radical.

Higo—dice—una obra de sacrificio y acabará con ella o ella acabará conmigo. Gobierno solamente para España y por la República.

Respecto al discurso de Azáña no puedo entablar polémicas, pues no podría ponerme al nivel de Azáña.

El atraco del día

Málaga.—En un establecimiento de comestibles de la plaza Mameí entraron dos pistoleros, apoderándose de las pesetas que había en el cajón del mostrador.

Robo sacrilego

Valencia.—En la Iglesia parroquial de Chiribella unos ladrones abrieron un boquete en el muro de la capilla penetrando en el interior.

Forzaron la puerta del Sagrario levándose a Copón.

También robaron las joyas de la Virgen de la Salud.

Cómo muere un diputado que fué socialista

Madrid.—Esta tarde se celebra el entierro católico de don José Montiz Riesgo que ha fallecido a causa de una pulmonía, después de recibir los Sacramentos.

El finado a proclamarse la República pertenecía al partido socialista.

cialista. Fue elegido concejal del Ayuntamiento y diputado a Cortes.

Reunidas las Constituyentes renunció públicamente al acta y se dió de baja en el partido. Después hizo un viaje a Italia donde se entrevistó varias veces con el Cardenal Segura.

Ultimamente pidió celebrar una entrevista con el jesuita Padre Laburu, a cual duró 4 horas, confesándose.

Ha sido amortajado con el hábito de San Antonio.

Los conflictos sociales

Zaragoza.—Los Comités de la U. G. T. y de la C. N. T. han enviado órdenes para la huelga general de 48 horas en protesta del despido de personal de autobuses.

Zaragoza.—Ha sido declarada la huelga general con motivo de la negativa de la autoridad de devolver los carnets retirados a los conductores de autobuses urbanos.

La huelga ha sido declarada ilegal.

Sevilla.—En el pueblo de Morón en protesta por la detención de un camarero que profirió gritos subversivos, los obreros agrícolas se han declarado en huelga sin previo aviso.

Se han producido incidentes. La fuerza pública patrulla, habiéndose practicado algunas detenciones.

Bilbao.—A consecuencia de la subida de los billetes obreros acordada por la compañía de tranvías de Durango, han ocurrido incidentes.

En el Arenal los obreros se negaron a pagar el precio de los billetes, agomerándose varios tranvías.

Se avisó a las autoridades, desatándose un camión de guardias de Asalto que escoltaron los primeros tranvías restableciendo se la normalidad.

Noticias de Barcelona

Barcelona.—El Juzgado que instruye el sumario por el asesinato del cadáver de un niño descuartizado en un cobertizo de la calle Borrell, ha ordenado una inspección médica.

Los facultativos han dictaminado que los cortes que presenta el cadáver han sido hechos por una persona habituada a estos menesteres, descuartizándolo cuando el niño vivía.

—En la calle de Vallespin una ha perdido alcazó a la niña Concepción Pascual, hiriéndola en una pierna.

La U. G. T. en decadencia

Zaragoza.—La Sociedad de prácticos de Farmacias en Junta general ha acordado separarse de la U. G. T. por 58 votos y 2 en contra.

Se prorroga el Jubileo del Año Santo

Roma.—Se ha promulgado la Bula «Quod superiore anno» extendiendo el Jubileo del Año Santo a todo el mundo hasta la primavera del año 1935.

Podrá ganarse el Jubileo fuera de Roma.

El Papa ha recibido en San Pedro una peregrinación saesiana compuesta de 40 000 personas.

Otras noticias

Granada.—Ha sido detenido Miguel Luna complicado en el incendio de la iglesia de San Luis y de otro convento, el cual se evadió de la cárcel provincial.

Conducido a Comisaría declaró que fué el último en abandonar la prisión a las tres de la madrugada.

Parece que recaen sospechas de que los empleados de la cárcel tienen complicitad en la evasión.

San Sebastián.—Un individuo que pescaba en el Uumea encontró en la red ocho revólveres y pistolas.

Santander.—En el Astillero un fuerte incendio se produjo en la tienda de bisutería de don Ricardo Fernández.

Las pérdidas alcanzan a 40 mil pesetas.

Huesca.—Los obreros que trabajan en el primer trozo del Canal del Alto de Aragón encontraron una bomba con mecha y metralla de nueve kilos de peso, revestida de cemento armado.

Sevilla.—El Subsecretario de Agricultura estima que el Parlamento establecerá el cultivo del algodón con el subsidio del Estado.

Vigo.—En «El Faro» publica un artículo el catedrático don Prudencio Landín, en el que expone la situación de la cárcel de Pontevedra, donde sólo caben 70 presos, habiendo 148.

Pide el inmediato traslado al Manicomio de 7 presos locos.

Pamplona.—Cerca de Alsasua un auto de la matrícula de San Sebastián volcó, resultando muerto Antonio Carrasco y heridos graves los industriales apellidados Macasega y Vázquez.

Coruña.—A bordo del trasatlántico «Cristóbal Colón» ha llegado un precioso cachorro de tigre, regalo de los aviadores mejicanos a sus compañeros de España.

Se le conducirá a Madrid.

De Sociedad

Los que viajan

A Madrid maronó el estudiante don Juan Gray Aznar.

—De Madrid ha venido para pasar unos días con sus hermanos la distinguida señora doña Elisa Quesent, viuda de Díez.

—A Madrid ha regresado doña María Teresa Carlos Roos.

—Ha regresado a Madrid, después de pasar la Semana Santa al lado de sus padres, nuestro querido amigo el profesor mercantil don Joaquín Dato B. Ileser, destinado en «La Equitativa».

—En viaje de turismo ha estado en Cartagena, hospedándose en el Hotel de Francia, el Embajador de Francia en Saiza Mr. Jean Hennessy, con su esposa, habiendo salido hoy para Málaga.

ONCMATICOS

Mañana con motivo de ser la fiesta de Santa Emilia, Santa Irene y San Vicente Ferrer, celebrarán sus días, entre otros, doña Emilia Zarambilla de Pérez Milá, doña Emilia Moncada viuda de Delgado, doña Emilia Arbolea de León, doña Emilia Martínez viuda de Pegán, doña Emilia Delgado viuda de Otorruelo la señora marquesa de Ahumada, doña Emilia Otorruelo de García Calvo y las señoritas Emilia Wandosell y Emilia Rodríguez.

Don Amillo Briones, don Emilio Lozano de Lamo, don Emilio Salas, don Emilio Barba y don Emilio Wandosell.

Doña Irene Cantó de Soler.

Las señoritas Vicenta de la Iglesia y Vicenta Andreu, don Vicente Serrat Andreu, don Vicente Chiralt Cendra, don Vicente Masse y don Vicente Garnero.

Los deseamos muchas felicidades.

NOTAS VARIAS

Se ha dispuesto quede en situación de disponible en la primera división el comandante de Infantería don Serapio Martínez Iñiguez que ha cesado en el cargo de Ayudante de campo del general Sans Pelayo.

—Se le ha concedido la Cruz de San Hermenegildo al capitán de la Guardia Civil don José Pérez Moya.

—También se le ha concedido dicha condecoración pensionada con 600 pesetas anuales al capitán de Infantería retirado don Francisco Ortúño Gutiérrez.

—Se le ha concedido la pensión de la Cruz de San Hermenegildo al comandante de Intendencia de la Armada don José Battleg Conesa.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo don Francisco Portales.

—Está mejorada de su enfermedad la Excm. señora doña Elena de Briones viuda de Guez también.

—Se encuentra enferma doña Elvira Tomera.



PERFUMERIA ROS

La Novena al Santísimo

El próximo sábado día 7 dará principio en la parroquia de Santa María de Gracia el tradicional y solemne novenario de Jesús Sacramentado, que le dedica su Asociación en testimonio de reparación y amor.

Todos los días por la mañana a las nueve, después de Prima se expondrá a S. D. M. y se cantará Tercia solemne. Seguidamente se celebrará Misa cantada, a cuya terminación se hará el ejercicio de la Novena a las once y a las doce Misa rezada, reservándose al Santísimo después de esta última.

Por la tarde, a las seis y media, será la Novena solemne con sermón y reserva.

Los sermones estarán a cargo, los tres primeros días del B. P. Estanislao de Guadalupe, Rector del Colegio de San Buenaventura de Totana y los días restantes del M. I. Sr. D. Juan Benavent Benavent, Canónigo de Valencia, tan admirado en Cartagena.

El domingo 15, último día del Novenario, a las ocho Misa de Comunión, rogándose la asistencia a ella de todas las asociaciones piadosas. A las diez la función principal, con acompañamiento de orquesta, predicando el reverendo orador señor Benavent. Por la tarde a las seis último ejercicio terminando con Misericordia y bendición con el Santísimo.

La Santidad Pio VII concedió indulgencia plenaria a todos los fieles que recibieran la Sagrada Comunión en la Misa de Comunión y otra por asistir a la función principal, aplicable a los difuntos.